



学校だより

# わかまつ

鈴鹿市立若松小学校

No.16

令和7年7月14日

㊦くわく ㊦がやく子 ㊦なび合い ㊦ながる子

## ☆「若松地区安全パトロール隊感謝の集い」【7月2日】



7月2日(水)の5限目の地区児童会のあと、一斉下校前に、「集団登下校や長期休業中などにパトロールをしていただいている地域・保護者の方に感謝の気持ちを伝える」感謝の集いを体育館にて行いました。当日は、青色回転灯を付けて巡回をしていただいている地域の皆様をはじめ、PTAの皆様、総勢15名を超える方に集まいただきました。ありがとうございました。

児童会の司会で、青色パトロール隊の隊長の原田さん、PTA会長の田中さんにあいさつをしていただき、児童会代表の「お礼の言葉」で会を終えました。

隊長の原田さんからは、「児童たちの見守りに対して、各自治会地区のみまもり隊の方が連携したパトロールの実施、不審者への警戒、子どもたちへの声かけあいさつを行っています。今後もこのような活動を地道に行い、安心・安全に努め、子どもたちの安全をはかっていきたいと、ご協力をお願いします。私自身も青色回転灯車両にて下校時にパトロールを行っており、児童のみなさんに声かけあいさつを行っています。声かけをおこなった時に、大きな返事が返ってくると、われわれパトロール隊のやりがいにつながります。グリーンベルトや白い線のあるところは、グリーンベルトの上や白線の内側を2列になって歩いてください。下校後に出かける時は、小さい道から大きな道へ飛び出さず、注意しながら出てください。あと少して夏休みが始まります。これから、段々暑さが厳しくなりますが、交通安全に十分注意して、毎日元気よく学校に来てください。」と、全校児童にお話をいただきました。

### 児童のみんなへ

- ・毎朝の登校や下校のことで、くせになっていて危険なことはないか、見直すきっかけにしましょう。
- ・暑い時間帯に下校します。帽子をかぶるなど、熱中症に気を付けましょう。また、下校中のトラブルがあると、思わぬ事故につながりかねません。車が通る道路であることを忘れずに帰りましょう。

※若松地区安全パトロール隊の皆様、PTAの皆様、引き続き、よろしくをお願いします。

## ☆4年・6年 ハンドボールの出前授業「バイオレットアイリス」



4年生は、6月26日(木)⑤⑥限目に、  
6年生は7月10日(木)③④限目に、  
バイオレットアイリスの皆さんに来校して  
いただきました。テーマは「挑戦」そして、や  
る時には「みんなで喜ぶこと」を実践し  
ていきました。

## ☆5年・6年 着衣水泳の講習を受けました！【7月3・4日】



7月3日(木)に5年生が、7月4日(金)に6年生が、  
鈴鹿消防署の方に、着衣水泳の出前授業をしていただき  
ました。消防署の方からは、今日の目標は「服を着た状態  
で浮くこと」と説明を受けました。はじめに「人は浮くか」  
「どれ位浮くか」などの説明をしていただきました。「人は  
体全体の2%が浮くので、頭のでっぺんが水面から出る  
だけです。その水面から出る部分が口や鼻になるようにし  
ましよう」と説明を受けました。全国では1年に1500件の水の事故があり、服を着たままの事故  
が多いそうです。もしも一緒にいる人が事故にあった時には、「①浮いて待つ ②水の中に助けに  
入らない ③浮くものを投げ入れる ④119番通報 ⑤大人を呼ぶ」と対処方法を教えてもらいま  
した。次に水着の場合、服を着ている場合、服と靴をはいている場合の浮き方の違いを見せてもら  
いました。そして、上の写真のように、空の2ℓのペットボトルを使って浮く方法を教えてもらいグ  
ループで挑戦しました。終わりに、「自分の命は自分で守ること」、「水辺に行く時には、ライフジャ  
ケットを着用するとよいこと」、「ライフジャケットを着用していないときは、浮いて待つ、近くにある浮  
くものを投げ入れるといった、今日の練習を思い出してください」と、お話をさせていただきました。

鈴鹿消防署の皆さん、ありがとうございました。

楽しくて、安全な夏休みとなるよう、1年生、2年生、3年生、4年生も、各学年で着衣水泳の授業  
に取り組みました。7月11日(金)に、全学年、水泳の授業を終えました。保護者の皆様、朝の健康  
観察など、ご協力いただきましてありがとうございました。【6年生、プール掃除ありがとう!】

### お知らせとお願い

7月4日付けの学校プリント「学校施設工事に伴う駐車場並びに外トイレ利用について」でお  
知らせしましたように、7月18日(金)から夏休み期間に、給食調理室と屋上の改修工事を行いま  
す。中庭や果樹園周辺に工事車両が入りますので、プール横の車両入口は工事車両限定となり  
ます。職員、体育施設ご利用者様、来校者の皆様の駐車場は南門から入った体育倉庫前の運動  
場となります。ご不便をおかけしますが、よろしくお願ひします。